



LA LUCHA POR LA IGUALDAD

Las mujeres reivindican su papel en las carreras técnicas

► Dos personas de entornos muy masculinizados leen el manifiesto del Día de la Mujer

► Ros asegura que la igualdad es un concepto que no está arraigado en la sociedad

► La celebración también recalca en diversas poblaciones de las comarcas de Ponent

LLEIDA MARTA ROMERA

La escasa representación femenina en carreras técnicas, como las que se imparten en la Escuela Politécnica Superior (EPS) de Lleida, repercute positivamente en su inserción laboral, según explicaron ayer la secretaria de la escuela, Marga Moltó, y Ghizlane Benmessauoud, titulada en ingeniería informática de sistemas, encargadas de leer el manifiesto del acto institucional de conmemoración del Día Internacional de la Mujer en Lleida.

Benmessauoud, que fue la única chica entre los 60 estudiantes de su promoción y obtuvo el premio extraordinario de final de carrera, explicó que el hecho de ser mujer incluso puede ayudar a la hora de buscar trabajo. "Creo que es una ventaja, ya que a veces las empresas buscan mujeres y no las encuentran. Cuando miran los currículos que se presentan hay no sé cuantos hombres y una mujer", aseguró.

Moltó, por su parte, puso en duda que la escasa presencia femenina en las aulas sea una cuestión de discriminación o prejuicios y lo achacó a la fama de difíciles que tienen las carreras técnicas. Sin embargo, la secretaria de la Escola Politécnica Superior de Lleida reconoció que la presencia de mujeres en comparación con la de hombres es muy acentuada en las carreras técnicas.

Durante la lectura del manifiesto destacaron algunas fechas relevantes que significaron un antes y un después para las mujeres y también animaron a seguir luchando, ya que según Benmessauoud solo podremos hablar de igualdad y consecución, cuando los derechos de las mujeres estén representados en todos los ámbitos y las esferas de la sociedad.

El alcalde de Lleida, Àngel Ros destacó que la igualdad está recogida por las leyes pero que no es un concepto que esté arraigado en la



ANNA CARRIÓN

El acto y lectura del manifiesto tuvo lugar en la plaza 8 de Març y contó con la presencia de distintas personalidades institucionales

sociedad. Según Ros "en la práctica no se ha materializado y todavía queda mucho camino por recorrer", afirmó. El delegado de la Generalitat, Ramon Farré, coincidió con el alcalde en que queda mucho por hacer, pero incluyó un reconocimiento a lo que ya se ha hecho. Según Farré, veinte años atrás la situación de

las mujeres era mucho más complicada y debe reconocerse la lucha y logros que durante años mujeres reivindicativas han conseguido. Al acto celebrado en la plaza 8 de marzo y presentado por Margarida Troguet, directora del Teatre de l'Escorxador de Lleida, asistieron distintas personalidades políticas e institucionales,

entre centenares de personas.

En el marco del día Internacional de la Mujer 2012 han sido varias las localidades en donde se han realizado homenajes y conmemoraciones. En Tremp se han celebrado actos durante toda la semana y hoy abuelas y madres anónimas leerán cuentos en la biblioteca pública María

Barbal. También en la Seu d'Urgell se realizaron actos bajo el lema *Tornen les velles polítiques, defensem els nostres drets*. Paralelamente, Solsona también ha querido homenajear a las mujeres con coloquios, conferencias y proyecciones en torno a la igualdad y la lucha femenina y proyectará el filme *Irina Palm*.



LA LUCHA POR LA IGUALDAD



ANNA CARRIÓN

Mesa redonda sobre mujeres emprendedoras

LLEIDA • El IES Guindàvols de Lleida acogió una mesa redonda en la que participaron diversas mujeres emprendedoras para narrar su experiencia en la creación de empresa.



J.A.P.

La decana de los médicos leridanos, en Mollerussa
MOLLERUSSA • Mollerussa celebró el Día Internacional de la Mujer con un acto de la asociación Albada que tuvo como invitada a Rosa Pérez, decana del Col·legi de Metges.



L.P.

Obsequios para las trabajadoras de Guissona

GUISSONA • CCOO de Guissona repartió ayer un obsequio entre las mujeres trabajadoras de la Corporación Alimentaria de Guissona con motivo del Día de la Mujer Trabajadora.



ANNA CARRIÓN

CCOO dice que la reforma penaliza a la mujer

LLEIDA • CCOO avisó ayer de que los recortes y la reforma laboral se ceba especialmente en las mujeres. Miembros del sindicato también hicieron una concentración.



ANNA CARRIÓN

'Dones per tirar coets', el lema con el que el Institut Guindàvols celebró la jornada reivindicativa

LLEIDA • El IES Guindàvols de Lleida dedicó ayer la jornada al Día de la Dona Treballadora. Durante la tarde, el instituto leridano elevó cohetes en el patio de la escuela con el lema *Dones per tirar coets*. Durante la jornada, el centro educativo también acogió una charla sobre mujeres empresarias y una conferencia de una profesora de Microbiología de la UdL.



E.C.

El Centre Penitenciari de Ponent celebra con baile el Día de la Mujer

LLEIDA • La Escola d'Adults Enric Granados del Centre Penitenciari de Ponent acogió ayer una clase de baile dirigida por la coreógrafa Ares García y en la que participaron 35 internas con motivo del Día de la Mujer Trabajadora. Por la tarde se proyectó el filme *Mamma mia*.



ANNA CARRIÓN

Alertan que los recortes provocan más desigualdad entre géneros

LLEIDA • La Assemblea de Joves, la Maranya, el Casal Ocell Negre, el SEPC, la CGT y la CUP organizaron ayer una concentración ante el IEI con el lema *No costrem les vostres retallades*. Los convocantes alertaron de que los recortes provocan más desigualdad entre géneros.